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Zitat von emilou 

Da hab ich dir geantwortet, daß es Fakt ist, daß es auch Verträge gibt, die nicht für die
2.Liga gelten.

Und inwiefern wurde das bezweifelt? Der Himmel ist übrigens blau, wenn keine Wolken davor
sind.

Zitat von Portobello 

Emilou hat aber echt Ahnung!

Du kannst ja gerne ersatzweise klären, inwiefern das Vorhandensein von Verträgen, die nicht
nur erstligaexklusiv gelten, für ein gutes Zweitligakonzept stehen.
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